
El vicepresidente y el consejero de Obras Públicas mantuvieron una reunión 
con los promotores para avanzar fechas e inversiones

El Gobierno regional aportará 42 millones 
para los accesos al Aeropuerto
José M aría B arreda destacó que el A eropuerto 
de C iudad Real supondrá un  pasillo de com uni
caciones, un dinam izador para C iudad Real y 
para el conjunto de Castilla-La M ancha, e insis

tió en la confianza que el E jecutivo castellano- 
m anchego ha tenido en la capacidad de los pro 
m otores, que han sabido “convertir un sueño en 
realidad” .
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El Gobierno de Castilla-La Man
cha mantiene el compromiso de 
seguir colaborando con los pro
motores del Aeropuerto “Don 
Quijote” de Ciudad Real, en esta 
ocasión, una vez aprobado el Pro
yecto de Singular Interés, facili
tando el acceso a sus instalacio
nes. Asilo afirmó el vicepresiden
te, José María Barreda, que anun
ció una inversión que ronda los 
42 millones de euros para finan- 
ciar las infraestructuras de apoyo 
al aeropuerto, una cantidad que 
refleja un notable esfuerzo finan
ciero. ; .

Barreda, que mantuvo una re
unión con el presidente de la So
ciedad Promotora del Aeropuerto, 
Juan Antonio León Triviño, y los 
principales promotores de este 
proyecto, comentó al mismo tiem
po que comiencen las obras del 
aeropuerto, se desarrollarán las in
fraestructuras básicas para su fun
cionamiento, que ha habido que 
reconsiderar al producirse un cam
bio de ubicación.

Los servicios técnicos de la 
Diputación Provincial de Ciudad 
Real están ultimando los estudios 
sobre los accesos al aeropuerto y 
planificando las entradas. -

A la reunión también asistió el 
consejero de Obras Públicas, Ale
jandro Gil, quien explicó que la Di
putación está proyectando el en
lace con la actual carretera nacio
nal N-420; con la futura autovía 
Ciudad Real-Puertollano, pensan

do en un enlace por el norte y otro 
por el sur. También se contemplan 
los pasos elevados necesarios 
sobre el AVE; otros accesos por la 
carretera de Aldea del Rey; así 
como el abastecimiento de agua 
potable desde las instalaciones de 
la Mancomunidad del Jabalón, y 
la depuración de aguas residua
les.

“Un dinamizador pasillo de 
comunicaciones”

El aeropuerto ‘Don Quijote’, 
recordó el vicepresidente, será un 
“gran intercambiador de comuni
caciones, un excelente nudo de 
vías por el que pasará la Autovía 
Puertollano-Ciudad Real-Daimiel- 
Manzanares-Tomelloso-Atalaya 
de Cañavate, que ya debería estar 
terminada, además de la Red de

Alta Velocidad que circula por esta 
zona. En este pasillo de comuni
caciones, dijo Barreda, sería de
seable que figurara la Autovía 
Mérida-Levante.

Asimismo, insistió en la con
fianza que el Ejecutivo regional ha 
tenido en los promotores durante 
todo el proceso, que se ha pro
longado más de lo deseado.

En este sentido, Juan Antonio 
León Triviño, que barajó el mes 
de junio como fecha del inicio de 
las obras del aeropuerto, recono
ció la diligencia en la tramitación 
y los esfuerzos realizados por el 
Gobierno de Castilla-I ,a Mancha 
para que el proyecto saliera adir 
lantc y comentó una prueba del 
trabajo desarrollado es la reunión 
de hoy, en la que se han concreta
do fechas e inversiones.

I n a u g u r a d o  e l c e n tr o  d e  in v e s t ig a c ió n  y  
d e s a r r o llo  d e  la  e m p r e s a  “ S o lu z io n a ”
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El vicepresidente de Castilla-La 
Mancha inauguró en el Campus 
Universitario de Ciudad Real el 
Centro Mixto de Investigación y 
D esarro llo  de Softw are 
“Soluziona-Universidad de Casti
lla-La Mancha”, una empresa que 
considera “fundamental” para ha
cer realidad la “principal apuesta 
estratégica del Gobierno regional, 
conseguir el desarrollo a través 
del conocimiento”.

Según Barreda, gracias a este 
centro, Castilla-La Mancha cuen
ta en el Campus de Ciudad Real 
con una “gran concentración de 
inteligencia, una masa crítica que 
opera como un imán que atrae a 
nuestra tierra posibilidades que ya 
son una realidad”.

En este sentido, el vicepresi
dente indicó que, a las siglas ya 
conocidas de I+D, a las que se 
añade también la “I” de “innova

ción”, Castilla-La Mancha quiere 
incorporar otras “I”, como las de 
“información”, “investigación” e 
“innovación”.

/  Cuadernos 
Del 2/5 al 14/5 - 201)3 í  Manchegos

Presentada la “Red de empresas 
a favor de la igualdad”
La directora general de la Mujer, ido  laboral.
Llanos M oreno, presentó en 
Ciudad Real la “Red de Empre
sas a favor de la igualdad” e in
dicó que espera que sean mu
chas las empi esas de la región 
que se sumen a esta iniciativa 
del Gobierno regional para pro- 
mocionar la incorporación de la 
mujer al mundo laboral.

Moreno explicó que esta red 
nace con la intención de reducir 
el desempleo femenino en Cas
tilla-La Mancha y mejorar la ca
lidad y Ja estabilidad de los pues
tos de trabajo que ocupan las 
mujeres. Para ello, añadió, es 
necesario acabar con los prejui
cios que hacen (pie muchos 
empresarios rehúsen contratara 
mujeres, como es el i aso de! mié 
do a las bajas poi maternidad, o 
a un mayoi grado tic alísenos

1 ,a directora general indicó 
que estos temores son infunda
dos porque ios estudios de
muestran que el absentismo la
boral o los índices de siniestra- 
lidad son más reducidos en las 
mujeres que entre los hombres.

La “Red de Empresas a fa
vor de la Igualdad” infórmala a 
los empresa!ios de las ventajas 
fiscales y sitbveuciotn s que 
existen para favorecer la contra
tación de mujeres. Adunas, esta 
previsto que la sed sea ti nexo 
tíe unión ¡mué las empresas de 
( 'astilla i ,n Mancha y las mu je 
íes en condiciones de acceder a 
un empico; con esta intención, 
se creara una bolsa de trabajo y 
se pondrán en marcha los meca 
üismos para íaeibtai las pifien 
cas en ¡as empiesas

L as o b ra s d el co n serv a to r io  
se  a d ju d ica rá n  por 
procedín lien to  n eg o c ia d o

1 si Pleno de la I diputación de Ciu - 
dad Real acordó por unanimidad 
que se proceda, por parte del 
Servicio de Compras de la ínsti - 
tucioii provincial, a confeccio
nar el pliego de cláusulas admi
nistrativas particulares para la 
adjudicación de las obras del fu
turo conservatorio de Ciudad 
Real una vez que el concurso 
quedó desierto.

Aunque la oposición emitió 
el voto favorable el portavoz del 
Grupo Popular, José Alberto 
Martín Toledano, lamentó el re
traso que viene sufriendo la eje
cución del proyecto. Por su par
te, el vicepresidente responsa
ble del Area de Obras, Francis
co Chico, rechazó cualquier tipo 
de negligencia por parte de la 
Diputación e hizo referencia a 
que cuestiones técnicas y eco
nómicas que se han solapado en 
el tiempo han retrasado la adju
dicación de las obras.

Otra cuestión que centró el 
debate político del último Pleno 
ordinario del mandato fue la ce-

.

sión de la propiedad sobie edí 
licacíosies dedicadas a residen
cias de mayores a los municipios 
de Aldea de 1 Rey, C ozar. Puebla 
de don Rodrigo y Viso del Mar
ques. A esle respecto, mientras 
Martín Toledano acusó ai equi
po de Gobierno ele modificar la 
política de residencias que se lle
vó a cabo en la anterior legisla 
tura, el portavoz de! Crujió So
cialista, Angel Amador, recordó 
que Ciudad Real es la provincia 
de Ja región que dispone de más 
plazas en residencias para ma
yores.

Recordó, igualmente, Ama
dor que la Junta de Comunida
des, Ja administración que tiene 
competencias en esta materia, 
acomete desde hace años una 
serie de actuaciones en esta 
materia que han hecho posible 
que Castilla-La Mancha sea la 
comunidad autónoma de Espa
ña que más plazas tiene. Consi
dera Amador que a cada Admi
nistración “hay que pedirle lo 
que tiene que hacer”.
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